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Step by step instructions:
Step 1:Remove Station from the box and position it on the ground as illustrated below. 
Open up each leg set and lock into place.
(MAKE SURE LEGS ARE COMPLETELY LOCKED IN POSITION BEFORE USING!)
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Step 2: Faucet and Drain Assembly.
a) Faucet Connection:Connect faucet to the plastic net, and then conect the 3/4” 
female hose end tothe faucet end. The 1" female end is connected to a standard U.S. 
garden hose.
b) Drain Connection: The metal drain, screw and rubber washer are placed on the 
station' s top side.
c) Drain Connection: The rest of the components are placed under the station' s top 
side.(see diagram)
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Consignes étape par étape:
Étape 1: Sortez le dispositif de la boîte et placez-le au sol comme illustré ci-dessous. 

Ouvrez chaque pied et verrouillez-le en place.
(ASSUREZ-VOUS QUE LES PIEDS) SONT COMPLÈTEMENT BLOQUÉS EN 
POSITION AVANT DE LES UTILISER!)
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Étape 2: Assemblage du robinet et de la vidange.

a) Raccordement des robinets: Connectez le robinet au filet en plastique, puis 
raccordez l'extrémité du tuyau femelle de 3/4" à l'extrémité du robinet. 
L'extrémité femelle de 1" est connectée à un tuyau d'arrosage américain 
standard.

b) Raccordement au réseau de drainage: Le tuyau d'évacuation en métal, la vis 
et la rondelle en caoutchouc sont placés sur la partie supérieure de la 
station.

c) Raccordement au réseau de drainage: Le reste des composants est placé 
sous la partie supérieure de la station. (voir schéma)

Vue plus large:
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3/4" extrémité femelle

1" extrémité femelle
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